

Reg. Nr. 0.1.03.01.10.02

Axioma: 2988

Nr. 18-22.711.02

## **Interpellation Peter A. Vogt betreffend Gibt es im Sommer 2021 Einführungsklassen in Riehen?**

Der Gemeinderat beantwortet die Interpellation wie folgt:

Die Vorbereitungsarbeiten zum Start der Einführungsklassen (EK) im Sommer 2021 sind auf gutem Weg. Es ist dem Gemeinderat Riehen nichts von eigentümlichen Verzögerungen bekannt. Der Interpellant wird in der Sachkommission Bildung und Familie monatlich über den Projektstand informiert.

Die einzelnen Fragen können wie folgt beantwortet werden. Frage 4 und 5 werden gemeinsam beantwortet:

1. *Wieviel Kinder werden, nach jetzigen Erkenntnissen, im Sommer 2021 in eine EK eintreten?*

Die Anträge der Schulleitungen auf EK Plätze, die verlässliche Zahlen liefern werden, erfolgen Ende Januar 2021. Wir wissen, dass solche Anträge eingehen werden. Es kann zurzeit jedoch noch keine Zahl genannt werden. Die Gespräche mit den Eltern sind noch nicht abgeschlossen.

2. *Wurden die notwendigen räumlichen Anpassungen am Standort Erlensträsschen bereits vorgenommen, wie ist der jetzige Stand?*

Die nötigen Anpassungen können nicht während dem laufenden Schulbetrieb vorgenommen werden. Die Raumplanung ist abgeschlossen. Die räumlichen Anpassungen werden in den Sommerferien umgesetzt.

3. *Wurden die notwendigen räumlichen Anpassungen am Standort Niederholz vorgenommen, wie ist der jetzige Stand?*

Die nötigen Anpassungen können nicht während dem laufenden Schulbetrieb vorgenommen werden. Die Raumplanung ist abgeschlossen. Die räumlichen Anpassungen werden in den Sommerferien umgesetzt.

4. *Gibt es Verzögerungen bei den Vorbereitungsarbeiten?*
5. *Um welche Verzögerungen handelt es sich?*

Es gibt keinerlei Verzögerungen.



Seite 2 6. *Wie viele, geeignete LP haben bisher ihr Interesse bekundet, eine EK zu führen?*

Am 8. Dezember 2020 fand eine Informationsveranstaltung für Lehrpersonen aus den Gemeindeschulen statt, die sich eventuell dafür interessieren in einer EK zu arbeiten. An dieser Veranstaltung haben neun Lehrpersonen aus den Gemeindeschulen teilgenommen.

Riehen, 15. Dezember 2020

Gemeinderat Riehen